



ECONOMÍA

Oposición recuerda desplome de PDVSA en Venezuela por cambios en gerencia de Ecopetrol

Miembros de la oposición recordaron las movidas de Hugo Chávez en la petrolera venezolana y las compararon con las de Gustavo Petro con la empresa colombiana.

- > Acción de Ecopetrol se desploma, luego del reporte de caída de las utilidades
- > CNE escultará a presidente de Ecopetrol por señalamiento de Nicolás Petro sobre plata sucia



COMPARTIR:

Ecopetrol y PDVSA/ AFP y Getty



¿De afán? Te lo resumimos



ESCUCHA ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Por: Redacción Economía

Actualizado: 17 de agosto de 2023 - 11:20 am

Ecopetrol comunicó este jueves una **serie de cambios en la alta gerencia de la empresa**, aprobados en la sesión de junta directiva del 16 de agosto. De acuerdo con la petrolera, estos ajustes buscan reorganizar e integrar el equipo de trabajo frente a los nuevos retos.

(Lea también: Ecopetrol alista movida (controversial para muchos) en aguas del Caribe; firmó contrato)

La vicepresidenta corporativa de cumplimiento, María Juliana Albán Durán, salió de su cargo. Asimismo, a partir de la fecha no estarán en sus puestos el vicepresidente corporativo de finanzas y valor sostenible, Jaime Caballero Uribe y la vicepresidenta de soluciones de bajas emisiones, Yeimy Báez Moreno. Ernesto Gutiérrez de Piñeres; vicepresidente de ciencia, tecnología e innovación, estará en la empresa hasta el 31 de agosto.

Los cambios que decidió la junta directiva **representan una movida que ha provocado sorpresa y especulación en el ámbito empresarial**. La oposición ha aprovechado para criticar los cambios y comparar el caso con lo ocurrido con PDVSA durante la administración de **Hugo Chávez**, aunque hay notables diferencias.

La senadora **Paloma Valencia**, del Centro Democrático, señaló que los cambios que hizo el otrora presidente de Venezuela en PDVSA, los cuales afectaron la capacidad técnica de la petrolera, **son similares a los hechos por la junta directiva de Ecopetrol**.

La congresista aseguró, además, que el alcalde de Medellín, **Daniel Quintero**, hizo lo propio con EPM, con lo que "acabó con el gobierno corporativo y **lesionó el grado de inversión de la deuda de la empresa**". De esta manera, cuestionó los

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Si hay vacantes para ingenieros en Colombia: aplique si cumple los requisitos

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Lotería de Bogotá resultado último sorteo 17 de agosto y nuevo premio

Hace 3 horas

ECONOMÍA

Lotería del Quindío resultado y último sorteo hoy 17 de agosto: nuevo premio mayor

Hace 3 horas

[grado de inversión de la deuda de la empresa](#). De esta manera, cuestionó las salidas de los cuatro vicepresidentes de la empresa colombiana.

 **Paloma Valencia L** 
@PalomaValenciaL · [Seguir](#) 

¿Se acuerdan cuando el chavismo acabó con PDVSA, sacando la capacidad técnica?
¿Recuerdan lo que hizo Quintero con EPM, acabó con el gobierno corporativo y lesionó el grado de inversión de la deuda de la empresa?

No contenidos con eso ahora:

 **Última Hora BluRadio**
@UltimaHoraBLU

[#Atención](#) Salen cuatro vicepresidentes de Ecopetrol por decisión de la junta directiva. Entre ellos la responsable del desarrollo de nuevas energías y el vicepresidente financiero.



8:01 a. m. · 17 ago. 2023 

 3 mil  Responder  Compartir

[Leer 767 respuestas](#)

Otro de los críticos fue [Enrique Gómez](#), excandidato presidencial del partido Salvación Nacional. También a través de Twitter, el político comparó los cambios de Chávez en la petrolera venezolana con las salidas que decidió la junta directiva de [Ecopetrol](#).

De hecho, Gómez fue allá y se preguntó si en algún momento un integrante del [ELN](#), [grupo terrorista con el que Petro quiere negociar la “paz total”](#), tendrá silla en la alta gerencia de la petrolera colombiana.

 **Enrique Gómez** 
@Enrique_GomezM · [Seguir](#) 

Al igual que con PDVSA en Venezuela, Petro comienza a dismantlar a Ecopetrol. ¿A cuánto tiempo estamos que nombren en alguna de las vicepresidencias a alguno de los terroristas del ELN?

 **Última Hora BluRadio**
@UltimaHoraBLU

[#Atención](#) Salen cuatro vicepresidentes de Ecopetrol por decisión de la junta directiva. Entre ellos la responsable del desarrollo de nuevas energías y el vicepresidente financiero.





Revista Alternativa @AlternativaCol
#ÚLTIMAHORA | Empieza a dismantelarse @ECOPETROL_SA con la salida de los siguientes vicepresidentes:



9:57 a. m. · 17 ago. 2023

520 Responder Compartir

[Leer 25 respuestas](#)

LEE TAMBIÉN



Ecopetrol queda en un crudo panorama por la dura caída de más del 60 % en ganancias



Ecopetrol alista movida (controversial para muchos) en aguas del Caribe; firmó contrato



En redes sociales han revivido videos de Chávez anunciando cambios en la alta gerencia de PDVSA para comparar esa situación con la registrada con **Ecopetrol**.



EVERSTRONG @everstrongever · Seguir



¿Se acuerdan cómo se adelantó el plan para acabar con PDVSA?

Saquen sus propias conclusiones...



9:14 a. m. · 17 ago. 2023

1,1 mil Responder Compartir

[Leer 75 respuestas](#)



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Si diría que estas bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones

Temas Relacionados:

ECOPETROL

PDVSA

VENEZUELA

HUGO CHÁVEZ

GUSTAVO PETRO

PETRÓLEO



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Cambios en Sisbén: cómo funciona Registro Universal de Ingresos para subsidios



Epeka, marca de ropa se acaba tras fallo de Superindustria y litigio



Dólar hoy en Colombia se dispara y se acerca a nuevo máximo en agosto



Toyota tendrá alquiler de carros en Colombia: cómo funciona y cuánto cuesta

TE PUEDE INTERESAR

